



Las manzanas en el supermercado pueden tener hasta un año

Las manzanas que compramos en el supermercado pueden no ser tan frescas como todos creemos. De hecho, muy probablemente tengan entre diez meses de edad y un año. Cuando seleccionamos tan solo una manzana en cualquiera de los supermercados del país, esta habrá pasado ya por un largo y fascinante viaje, antes de llegar a nosotros.

Pero el problema no está en las ciudades y los estados que la fruta recorrió, sino en el tiempo que separa el momento de su recolección del instante preciso en que pagamos por ella y la transportamos a casa.

Sucede que, si escogemos una manzana cultivada, entre los meses de abril o mayo, pues es probable que la fruta haya estado almacenada durante unos cinco meses. Pero lo que sí es seguro es que la manzana que compramos en julio, podría haber estado almacenada durante casi un año.

No debemos olvidar que el tiempo de la cosecha se limita a los meses de agosto a noviembre.

Las manzanas pueden durar más de un año en “atmósfera controlada”, pero para entonces los nuevos cultivos ya han sido cosechados, así que no tiene sentido extender tanto su permanencia en el frío.

Las manzanas pueden perder un poco de su ácido en el almacenamiento.

“Algunos compuestos pueden reducirse un poco, pero no cambia las cosas de tal manera que las manzanas ya no serían nutritivas”.

Responde:

1. *¿Cuánto tiempo puede durar una manzana en el supermercados?*

entre 5 meses a 2 años.

entre 3 meses a 3 años.

entre 2 meses a un año.

entre 10 meses a un año.

1. *¿Qué pierden las manzanas cuando tienen mucho tiempo almacenadas?*

Un poco de su ácido.

Un poco de su color.